

# JUERGEN MAIER

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Industrialist, Chair of the Digital Catapult
- Former Chief Executive of Siemens UK



Juergen Maier adalah Ketua Digital Catapult, Ketua Bersama Made Smarter dan menjabat di Dewan Strategi Industri yang memberi nasihat kepada Pemerintah tentang Strategi Industri. Dia memberi saran kepada perusahaan rintisan dan peningkatan bisnis teknologi termasuk perusahaan mobil hidrogen Welsh, Riversimple. Juergen sangat mendukung re-industrialisasi hijau modern di Inggris Utara dan merupakan Wakil Ketua Kemitraan Pembangkit Tenaga Listrik Utara.

Juergen adalah mantan Chief Executive Siemens UK, posisi yang dipegangnya dari Juli 2014 hingga Desember 2019. Selama 33 tahun karirnya bersama Siemens, ia memegang sejumlah peran senior di Inggris dan Jerman.

## Topics

- Leadership
- Management
- Strategy

Juergen Maier bergabung dengan Siemens pada tahun 1986 sebagai insinyur lulusan dengan gelar BSc di bidang Teknik Produksi dari Universitas Nottingham Trent pada program pascasarjana yang disponsori Siemens. Dia diangkat sebagai profesor kehormatan Teknik di University of Manchester pada Maret 2014 dan menjadi Anggota Royal Academy of Engineering pada September 2017. Juergen juga telah menerima gelar doktor kehormatan atas jasanya untuk Sains dan Teknik Inggris dari Universitas Lincoln, Nottingham Trent, Salford Manchester, Cranfield, Sheffield dan Manchester Metropolitan. Juergen dianugerahi CBE dalam daftar penghargaan Tahun Baru 2019.

Juergen mengambil peran kepemimpinan yang kuat untuk komunitas industri dan manufaktur Inggris. Dia adalah advokat yang bersemangat untuk politik dan ekonomi baru pasca-COVID; salah satu yang memberikan kepemimpinan yang lebih kuat dan dukungan untuk inovasi dan produktivitas memimpin industri 'perbatasan'. Pada tahun 2017 ia diminta oleh Pemerintah untuk memimpin tinjauan tentang bagaimana meningkatkan digitalisasi sektor manufaktur Inggris. Laporan berikutnya mengarah pada pembentukan Komisi 'Dibuat Lebih Cerdas' industri/pemerintah bersama, yang diketuai bersama oleh Juergen Maier dengan Sekretaris Bisnis BEIS.